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REQUERIMENTO Nº 508/2024

Requer informações sobre pavimentação na 
Avenida Francellino Mendes
 

Considerando que a Avenida Francellino Mendes e outras vias ao entorno 
passaram recentemente por reparo em sua pavimentação, após tantas demandas 
encaminhadas devido às péssimas condições em que se encontrava;

Considerando que, em uns dos piores trechos, onde o asfalto está esfarelando, 
com muitas pedras soltas e buracos, não foi realizada nenhuma melhoria,

Considerando que fomos procurados por moradores da região, questionando 
o motivo pelo qual um trecho da Avenida Francellino Mendes não recebeu pavimentação;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Por que apenas um trecho da Avenida Francellino Mendes não foi incluído 
na pavimentação realizada?

2 - Existe previsão para a pavimentação do trecho não contemplado? Em caso 
afirmativo, qual o cronograma estimado para a realização desta obra?

3 - Quais foram as vias contempladas?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 24 de junho de 2024.

RAFAEL DE ANGELI
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